



Jornada informativa del Programa Erasmus+

USAL

:: WORD. El Aula Salinas de las Escuelas Mayores acogió ayer una jornada informativa sobre el Programa Erasmus+, que fue inaugurada por la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano. Las sesiones, dirigidas a todos los miembros de la comunidad universitaria de las diferentes áreas de la investigación, in-

ció en la acción clave dos del Programa Erasmus+, que se encarga de financiar proyectos de cooperación que permiten a las instituciones trabajar con profesionales de otros países en el ámbito de la innovación y el intercambio de buenas prácticas.

La Oficina de Proyectos Internacionales organizó el encuentro, que contó con la participación de su técnica Susana Verde, el consultor Carlos Machado, y los investigadores Francisco J. García y Juan Luis García.



Un ponente explica los objetivos de Erasmus+. :: RUBÉN RAMOS